

Kunststiftung

Doppel-Ausstellung auf der Gänsheide

S-Ost Die Kunststiftung Baden-Württemberg und die traditionsreiche Galerie Valentien sind auf der Gänsheide Nachbarn. Während die Stiftung junge Künstlerinnen und Künstler am Anfang ihrer Laufbahn fördert, präsentiert die Galerie seit mehr als 80 Jahren Werke der Klassischen Moderne und zeitgenössische Kunst. Jetzt haben sich die Kultureinrichtungen zu einer gemeinsamen Ausstellung entschlossen. Von 27. Februar bis 12. April werden in beiden Häusern unter dem Titel „Zuspiel“ Arbeiten von 21 ehemaligen und aktuellen Stipendiaten der Kunststiftung Werken der Klassischen Moderne gegenüber gestellt. Die Doppel-Vernissage am Mittwoch, 26. Februar, beginnt um 19.30 Uhr in der Kunststiftung, Gerokstraße 37, und wird um 20 Uhr in der Galerie Valentien fortgesetzt. Zur Einführung spricht der Kunstkritiker Johannes Meinhardt.

and